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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。ついに始
まりました。今日は杉本さんや佐
竹さんの顔つきが、特に佐竹さん
に至ってはニコニコしながら入っ
てきて、何と羨ましいことか。
　先週のあじさい夜間例会では、
昔と違ってあんなにたくさんの色
のあじさいがあることに驚きまし
た。あまりきれいだったので、私も１本持って帰りました。そ
して、二次会にも久しぶりに大勢の方が参加して、とても楽
しい会でした。
　例会のとき、酔っ払って浴衣を新調した話をしましたが、

一つ言うことを忘れていました。というのは、新調した浴衣
の柄はキセルなんです。僕がコロナになって３年半経ちまし
た。ずっと禁煙が続いています。多分、もう大丈夫だと思いま
す。それを記念してキセル柄の浴衣を新調しました。実際に
着てみると、浴衣というのは、ちょっとお腹が出ているぐらい
がパシッと決まるんですね。今まで糖質ダイエットをしてきま
したが、この辺でそろそろ水平飛行に移ろうかと思いました。
　今は、始まってしまったんだという気持ちです。私は挨拶
も下手ですし、これからどんな運営になっていくか分かり
ませんが、よろしくということをお願いして開会の挨拶に代
えます。
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● ロータリーソング「君が代」「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲 「少年時代」ピアノ演奏：宮地公美子会員

● 来訪ロータリアン
カンボジア・プノンペンメトロＲＣ（高知県出身）　　西村清志郎氏

● ご 挨 拶
　◎西村清志郎氏

　カンボジア・プノンペンメトロＲＣの衛星クラブで日本人部の西村です。先週、こちらに電話をし
て、今日例会があると聞きお邪魔しました。プノンペンはまだまだ小さなクラブですが、よろしくおね
がいします。
（高知ＲＣのバナーをお渡ししました）

● 新入会員紹介
・氏　　名　　十

そ ご う

河睦
よしとも

友
・生年月日　　1963年1月30日
・職　　業　　四国電力㈱ 高知支店　執行役員高知支店長
・配 偶 者　　光代様
・趣　　味　　読書、ゴルフ
・十河睦友氏挨拶
　私は会社に入って35年ほどですが、その間、高知で３回ほど勤務をしており、特に水力発電所での勤務が長かったの
で、本川にも５年いました。今回、４回目の高知です。どうかよろしくお願いいたします。

● 幹 事 報 告
・７月のロータリーレートは１ドル145円です。
・本日、燦燦フェスティバルの実行委員会が13時40分から行われ、中澤会長が出席するため、理事会は来週開催

しますので、ご了承お願いします。

● 中澤陽一会長 クラブ運営方針発表
　今年度のＲＩ会長は、スコットランドで歯科医をされている方で、2023-2024年度のテーマは
「世界に希望を生み出そう」となっています。その方針に基づいて、2670地区の吉岡ガバナーは
地区の方針を「挑戦しよう　チャンレンジ」としました。具体的には、これまでの活動を発展的に
継続しよう。新たな取り組み、革新的な変化に挑戦的に取り組もうということです。そして、ロータ
リーの基本である四つのテストとともに、奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダーシップを中核的
価値観と定めました。
　その中でも、私は今回改めてロータリーの親睦、つまり、フェローシップを本年度、最も大切に
したいと考えています。フェローシップというのはフレンドシップと違って、我々ロータリアンとしての同じ視点や目標を
持った仲間意識だと考えています。
　そこで、高知ＲＣの今年度のクラブ方針は次のようにしました。アフターコロナの新しい時代が始まったと思います。
約３年間にわたるコロナ禍において、前半はクラブとして、また１会員としても活動や行動にかなりの制約を受けてきま
した。一方で、この３年間を振り返ると、高知ＲＣでは数多くの新会員の入会、あるいは会員の交代がありました。それ
によって、現在高知ＲＣは40歳代から90歳代にわたる多世代、90人のメンバーが在籍し、女性会員も12名在籍してい
る活力あるクラブの基盤があると考えます。
　私が幹事だった３年半前から２年ほどは、会員間の交流もしづらい時期がありました。そのため、今後より充実した
クラブの活動を進めていくには、やはり会員の親睦を図って、会員相互の理解を深めることが最も重要と考えています。
そのためにも、改めてロータリアンとしての例会出席や、活動への積極的な参加をお願い申し上げます。
　今、時代の変化や社会の変遷とともに、世界の中で国際ロータリーは、以前から比べると少しずつ変化してきていま
す。しかし、地域のロータリークラブはそれぞれの独自の活動において、変わるべきことと変わるべきではないことが、
価値観としてあるのではないかと思います。これからさらに、クラブ内の世代を超えた交流が広がって、会員間の知識
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◎クラブ奉仕委員会（発表・中島和代委員長）
　これだけの会員人数のクラブで
すので、皆さんが交流するのは大
変です。そういう意味で、それぞ
れの委員会同士の交流、委員会
内の交流といったことを意識して、
クラブ奉仕委員長として、複数の
委員会が共働して楽しい１年を過
ごせるように、縁の下の力持ちで頑張りたいと思います。
委員会で、こういう新しいことをしてみたい、やろうと
思うということがあれば、積極的に協力いたしますので、
気楽に申し出ていただきたいと思います。できる限り、
委員会の趣旨、皆さんの楽しい交流、そして、ご家族も
集って和気あいあいとした雰囲気を、皆さんにも味わっ
ていただきたいと思います。

◎ＳＡＡ委員会（発表・吉村貴志委員長）
　ＳＡＡは、秩序正しく品位あ
り、能率的なロータリークラブの
会合を維持することに留意し「高
知ロータリークラブ らしさ」を
大切に例会場の監督と進行に努め
ます。また、親睦委員会と協力し、
共に来客や会員を、笑顔で迎え入
れ、明るく楽しい例会場の雰囲気づくりに努めます。

１．良い食事、良い卓話、良い雰囲気になるよう努め
ます。

２．ロータリー財団ポリオプラス支援のための燦燦ラ
ンチの提供が継続できるように努めます。

３．例会の秩序を保つため、会長スピーチや卓話中の
私語やスマホを極力謹んでいただくなどお互いが
思いやる温かい心で協力していただけるように努
めます。

◎会計委員会（発表・紫藤秀久委員長）
　会員各位の会費によりクラブが
運営されていることを念頭に置き、
適正な会計処理と会計情報の提供
に努めます。この１年は、各委員
会の活動が活発になると思います。
同時にお金の出入りも大きくなる
と思いますので、しっかりチェッ
クをしていきます。

◎職業奉仕委員会（発表・森田啓介副委員長）
　ロータリー活動で重要な「職業
奉仕」は、日々の仕事を通して世
の中に貢献するために奉仕の心を
育て向上させることと考えます。
ロータリーの目的・第２項には
「職業上の高い倫理基準を保ち、
役立つ仕事はすべて価値あるもの
と認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自
の職業を高潔なものにすること」と定義されています。
上記を踏まえて、以下の活動を行います。

１．職業奉仕月間に職場例会を開催し、異業種交流を
通じて自己研鑽を行う。

２．プログラム委員会と相談し、様々な分野の方々に
職業についての卓話をお願いする。

◆ 各委員会計画発表 ①

や情報の共有が進むことで、この歴史と伝統ある高知ＲＣという、共通の価値観を持つ仲間として、これからのこのク
ラブのあるべき形を皆さんと一緒に考えていく１年でありたいと思います。
　１年のスタートに当たり、ぜひしておきたいことがあります。それは、最近情報が共有されていないということで、例え
ばロータリークラブのルールだとか、寄付などについても、改めてもう一度機会を設けて勉強した方がいいのではない
かと考え、８月29、30日の夜、親睦を兼ねた情報集会を開催したいと思います。また、今年は高知ＲＣは70周年記念
事業として始まった、独自の活動である燦燦奨学生に応募する方がいませんでした。社会状況の変化もあると思いま
すが、せっかく続いている高知クラブらしい事業ですので、今後どのように進めていけばいいのかを協議していきたい
と思っています。方針が固まりましたら、また皆さんに提案をさせていただきます。
　また、以前と違い火曜会がなくなりました。そこで、私からのお願いは、年４回の定例の夜間例会には、奥様方にも
ご参加いただいて、やっとにぎやかな会が戻って来たな、そんな雰囲気になればいいと思っています。どうぞ１年間よろ
しくお願いいたします。
　今年１年の事務局はメインが片岡さん、サブが中内さんで担当していただきます。どうぞよろしくお願いします。ガバ
ナー月信は去年からメールになっていますが、プリントしたものはテーブルに置きますのでよろしくお願いします。
　どんな１年になるか分かりません。私自身、心配していますが、皆さまに支えていただきながら何とかやっていけます
ように、細田幹事共 よ々ろしくお願い申し上げまして、私の１年の方針といたします。よろしくお願いいたします。
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◎会報委員会（発表・小林達司委員長）
　高知ロータリークラブの例会を
中心に週報として記録し会員に配
信します。
　週報を通じて会員が情報を共有
するとともに、円滑なクラブ活動
と一層の活性化の支援ができるよ
うに心掛け、２名は必ず例会に出
席し、週報作成に支障がでないように努めます。例会に
おいては、できるだけ多くの皆さんを撮影したいと思っ
ていますので、ご協力をよろしくお願いします。

◎親睦委員会（発表・森田陽介委員長）
　今年は、去年度より一層、親睦
を深めるためのしつらえ等々をし
ていく中で、各委員会との交流会
も定期的に開催していきたいと考
えています。今期、親睦委員会は、
前年度の活動を踏襲しながら、高
知の町をにぎやかにできるよう活
動していきます。
　また、今年は何とか日帰り旅行を復活させたいと考え
ています。日程が決まり次第、お知らせしますので、少
しでも多くの皆さんの参加をお願いします。

◎会員増強委員会（発表・小笠原晃男委員長）
　伝統と格式のある当クラブのさ
らなる発展と活性化を図るべく、
善意と奉仕の精神を持つ新会員の
候補者の発掘に努めると同時に、
会員の維持のためには、まず退会
を防止することが重要であり、各
委員の協力を得て会員相互の親睦
を密にし、会員増強、退会防止に努めていきたいと考え
ています。

◎会員選考委員会（発表・関  裕司委員長）
　当委員会は副委員長はじめ、会
長経験者ばかりで構成されていま
す。せっかくこれだけのメンバー
が揃っていますので、簡単に入れ
てなるものかという気持ちで、全
部増強委員会に差し戻しというぐ
らいの厳しい選考をしたいと思い
ます。　

◎プログラム委員会（発表・藤田徹也委員長）
　ロータリー会員を対象とした調
査で、自クラブで好きな点という
設問で、多かった答えに、友情の
親睦、卓話で新しい知識を学べる
事とあります。
　プログラム委員会は、会員の皆
さまにより一層の参加意欲を感じ
ていただけるよう、各委員会とも連携を図りながら、例
会のさらなる魅力向上に努めてまいります。
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中澤　陽一
細田　長司
西山　俊彦
岡内　聡典
宮田　速雄

竹下　篤範

入交　章二

中澤　清一

森本　道義

藤原　文也

海治　勝彦
南　　範子

中島　和代

小笠原晃男

山﨑広一郎

中村　裕司

出来　輝喜

宮地公美子
小林　達司
水谷　太一

新米の会長と幹事です。どうなるか分かりませんが、皆さまの協力を得ながら頑張る所存です。１年間よろし
くお願いします。
久しぶりに週報へ写真を載せていただきました。
会報委員会岡内です。１年間カメラ小僧としてがんばります！
高知ロータリーが中心になって始まった「地球33番地」本日午後開かれる実行委員会をもって33年間の活
動に終止符を打ちます。13年間ほど実行委員長を務めさせていただきました。長年のご協力、ご支援に感謝
し、ニコニコします。
先週の最終夜間例会に出席できず失礼しました。杉本会長、佐竹幹事、１年間大変ご苦労さまでした。今後
のご活躍を期待します。
新旧会長・幹事慰労激励会に参加登録の皆さん、今宵の会場はラ・ヴィータ18時30分開会です。３年ぶり
の開催です。７月に入りました。楽な服装でおいでください。皆で大いに盛り上がりましょう。繰り返しお伝え
します。会場はラ・ヴィータですので、間違えないようお気をつけください。
本日、新旧会長・幹事慰労会及び激励会を開催いたします。大勢のご参加をありがとうございます。それと、
先週、高知新聞さん、テレビ高知さん、そして昨日はＮＨＫさんに取材をしていただきました。感謝を込めて
ニコニコさせていただきます。
去る６月20日、33会の皆さまにお集まりいただき、2023年高知ゴルフ倶楽部主将杯優勝のお祝いの会を開
催いただきました。発起人の尾﨑さん、段取りをいただきました中澤清一さん、岡さん、武樋さん、またお忙
しい中お集まりいただきました皆さまに心より感謝申し上げます。グランドスラム、３冠達成には時間がかか
ると思いますが、皆さまのエールを感じながら、今後も精進してまいりますので、引き続き33会、歯車会にて
ご一緒いただければ幸いです。本当にありがとうございました。
本日は誕生日のお祝いをしていただきありがとうございました。高知ロータリーに加入させていただき約１
年になりますが、この間、大変お世話になり誠にありがとうございます。引き続きどうぞよろしくお願いいた
します。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。
お誕生日を祝っていただきありがとうございます。勘違い、思い込み、物忘れに拍車がかかっています。皆さ
ま、温かい目で見守ってください。
本日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。また、本日は新年度の委員長として見習い生の気持
ちでスタートです。どうぞ皆さまのご協力をお願い申し上げます。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。また、長期の欠席、誠に申し訳ございませんでした。感謝と
お詫びを込めてニコニコします。
今日は誕生日を祝っていただきありがとうございました。この歳になってくると、寿命とは何だろうと考えるこ
とがあります。新たな明日を期待しながらの日々です。
夫婦の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。まもなく70歳、千頭先輩いわく、まだ高齢者ジュニア
隊ですが、お肌のシミや首のシワが気になるお年頃になりました。
誕生日を祝っていただきありがとうございました。川﨑敦子会員よりあじさい夜間例会の写真をたくさん送っ
ていただき、併せてニコニコします。
誕生日と結婚記念日を祝っていただきありがとうございました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。
妻の誕生日に素敵な花をありがとうございました。
この度は18年目の結婚記念日をお祝いいただきありがとうございます。昨年入会させていただいて以降、週
報を毎回見てくれたり、家にお花が届いたりして、ロータリークラブでの話題を家ですることが多くなりました。
そう思い返すと、改めてロータリーに入会して本当に良かったなと思う次第です。これからも毎年結婚記念日
を楽しみに、本日もニコニコさせていただきます。

ニコニコ箱 【敬称略】
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● 累 計 額  ［ 7 月 4 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金56,000 円 4,572 円
さんさん

ポリオ 募 金 0 円

7 18

ゲストスピーチ
　㈱日本トリム高知支社  支社長  四国ブロック長
　刈谷  篤史 氏
　「日本トリム式　健康経営」

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知中央RC　　7月20日　夜間例会（城）	 高知西RC　　7月21日　第一夜間例会（三）
	 高知ロイヤルRC　　7月25日　休会（星）	 高知東RC　　7月26日　ロータリー休日（阪）
	 高知南RC　　7月27日　ロータリー休日（阪）	 高知中央RC　　7月27日　ロータリー休日（城）
	 高知西RC　　7月28日　ロータリー休日（三）	 高知北RC　　7月31日→29㈯野外例会に振替（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （星）… OMO7高知by星野リゾート

◎新旧会長･幹事慰労激励会　7月4日　ラ・ヴィータにて　

総数

6月20日

（-6）90 66 10 8 88％

（-7）91 62 10 12 88％

7月　4日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

例会と同じような多数のご出席をありがとうございました。杉本丸から中澤丸にバトンは渡されました。当日の花束贈呈・
乾杯・中締めは全て女性メンバーで構成されました。
そして記念品は今年はお二人のご厚意で燦燦基金にご寄付頂きました。
サプライズで千頭会員がご登壇されて 3 年間この会が開催されなかった事をご配慮頂いて、該当する会長・幹事にも心温まる
メッセージを頂戴いたしました。
この様な会は、高知ロータリーだけという事もお聞きしまして驚きと感謝しかございません。本当にありがとうございました。

中澤（清）　


